



Выдано взамен свидетельства/
Issued to replace certificate
No.16.00289.120 от/of 25.10.2016

СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

ОАО "Теплоконтроль" (ИНН No. 6726001460)
JSC "Теплоkontrol"

Россия, 215500, Смоленская обл., г. Сафоново, ул. Ленинградская, д. 18.
18, Leningradskaya str., Safonovo, Smolensk region, 215500, Russia.

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

Коды / Codes: 15090100, 15110102, 15110103, 15110104.

Регуляторы температуры, расхода и давления прямого действия дистанционные и недистанционные типов РТП, РТПД, РР и РД.

Direct action temperature, flow and pressure controllers of types РТП, РТПД, РР and РД remote and not remote.

Изделия удовлетворяют требованиям "Правил классификации и постройки морских судов", изд. 2017, часть XV "Автоматизация", главы 2.1, 2.2 раздела 2, "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов", изд. 2017, часть IV, раздел 12 "Оборудование автоматизации".

The above mentioned items comply with the requirements of the "Rules for the classification and construction of sea-going ships", ed. 2017, part XV "Automation", chapters 2.1, 2.2 of Section 2, "Rules for the technical supervision during construction of ships and manufacture of materials and products for ships", ed. 2017, part IV, Section 12 "Automation equipment".

См. Приложение к настоящему свидетельству / see Annex to this Certificate.

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до
This Recognition Certificate is valid until

25.10.2021

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue

16.11.2017

№ 17.08828.120



Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

М.П. (подпись)
L.S. (signature)

М.Н.Кутеев/М.Кутеев

(фамилия, инициалы)
name

ОТМЕТКИ О ПОДТВЕРЖДЕНИИ СВИДЕТЕЛЬСТВА
ENTRIES ON CONFIRMATION OF CERTIFICATE

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until 25.10.2018

Дата подтверждения
Date of confirmation 16.11.2017

Инженер-инспектор
Surveyor



(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature М.П.
L.S.

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until 25.10.2019

Дата подтверждения
Date of confirmation 23.11.2018

Инженер-инспектор
Surveyor

Костюк Ф.В.

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature М.П.
L.S.



На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until 25.10.2020

Дата подтверждения
Date of confirmation 17.10.2019

Инженер-инспектор
Surveyor

Костюк Ф.В.

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature М.П.
L.S.



На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до
until 25.10.2021

Дата подтверждения
Date of confirmation 26.11.2020

Инженер-инспектор
Surveyor

Касьянов Ф.Ю.

(фамилия, инициалы, подпись)
name, signature М.П.
L.S.

